

校長スケッチ

令和3年7月19日（月） 2年生総合的な学習の時間



社会福祉協議会からいただいていたタブレット端末用手提げ袋に、アクリル絵の具を使って井原中学校のキャラクター「デニ山くん」を染め付けました。
当日は、社会福祉協議会のボランティア団体“とんとん隊”の方が指導に来てくださいました。地域の方との交流にもなった授業でした。

令和3年7月19日（月） 1学期終業式



1学期の終業式を放送で行いました。

新型コロナウイルスの影響で、楽しみにしていた行事が延期や中止になったりする中で、日々の授業に真剣に取り組んだり、仲間と部活動で汗を流したり、生徒会の活動を頑張ってくれた生徒たちでした。

通知表の評定の数字だけでなく、観点別の評価を意識して2学期を迎えてほしいことや、メジャーリーグで活躍する大谷翔平選手が高校時代に使っていた「目標達成シート」を紹介し、自分が目標シートの中央に置く目標（夢）を持ってほしいと話しをしました。

引き続き感染症対策に気を配り、交通事故などに気を付けて夏休みを過ごし、2学期に一回り成長した生徒たちに会えることを楽しみにしています。

保護者の皆様、学校の教育活動にご理解、ご協力ありがとうございました。引き続きよろしくお願いたします。